
      
 
 

Membres présents :  Jacques ARGUS, Jacques BRULE, François CLEMENCET, Dominique DANTIGNY, 
Bertrand GIRON, Corentin MENEAU, André SEGUIN, Vincent 
VANCRAENENBROECK, Denis VERNICHON 

Excusés :     
Absent :         
 

Le Président du comité départemental ouvre la séance à 18H30 heures, il remercie les membres 
présents. 
 
Championnat : l’élaboration des poules montre un niveau d’engagement en 1ere phase 
sensiblement équivalent à la 1ère phase de la saison dernière. On note un nombre d’impératifs 
d’horaire ou de salle beaucoup plus important de la part des clubs avec pour conséquence des 
difficultés pour satisfaire tout le monde. Quelques compromis ont dû être faits. 
 
Calendrier des salles : après plusieurs relances, l’ensemble des créneaux ont été demandés par les 
clubs et il a fallu arbitrer 2 dates. 
Etablissement du calendrier des J.A pour la 1ere phase. 
 
Tournoi du CD71 : une affiche en couleur et au format A3 sera distribuée aux clubs pour qu’ils 
la posent dans les gymnases.  
Les lots sont en cours de collecte et le numéro d’homologation est connu. 
 
Compte résultat : résultat positif de 2000 euros. La trésorerie est encore bonne mais les 
réparations faites la saison passée montrent qu’avec 295000kms, il faut réfléchir sérieusement à 
un remplacement du minibus. Le montant de la trésorerie et la décision d’augmenter les licences 
en fin de saison dernière doivent permettre d’aller dans ce sens.  
Discussion à propos du téléphone et de la box internet située au siège du comité. Le téléphone 
fixe n’est pas du tout utilisé et la box internet est utilisée pendant les réunions pour des 
recherches et essentiellement pour les impressions via le wifi. Les membres disposant de mobiles 
performants, il semble inutile de garder la box (gain espéré 400 euros annuel). Il faut seulement 
trouver une solution de remplacement pour les impressions.    
 
AG du CD71 : Elle se tiendra le lendemain à savoir le vendredi 13 septembre 2024 à Macon. 
Discussion sur certains points des CR des différentes commissions et en particulier du mode de 
scrutin car l’A.G est élective. Nous avons reçu peu de délégations de pouvoir et il est convenu 
d’envoyer le soir même un email aux présidents des clubs pour leur indiquer que sans délégation 
une personne autre que le président ne pourra pas voter. 
La durée de l’A.G étant limitée, les responsables de commission ne devront parler que des points 
importants car le détail a été envoyé en début de semaine aux clubs. 
  
André ne souhaite pas se représenter pour la prochaine olympiade et 4 nouveaux membres 
devraient rejoindre le comité. 
 
Nouveautés 24-25 : licence dirigeant et nouvelles catégories en vétérans à présenter lors de 
l’A.G 
  



 
 
Règlement intérieur : comme pour les statuts la saison passée, le règlement doit être modifié sur 
des points mineurs lors de la prochaine A.G.  
 

 

 
 
Fin de séance à 21h15. 
 
La réunion a été précédée à 16H00 de la réunion de l’élaboration des poules du championnat. 
 
 
 
                                                            Le secrétaire de séance : Francois CLEMENCET 
 
      Le Président du CD71 FFTT 
      Dominique DANTIGNY 
 


